

Auf Landesebene an erster Stelle



Von Axel Kremp
Di, 18. Februar 2020
Bad Säckingen

Erfolg bei "Planspiel Börse".



Über den Erfolg im Planspiel Börse freuen sich (von links): Lehrer Werner Bodewein, Katja Bodenhöfer-Alté, Börse Stuttgart, Timo Jehle, Sparkasse Hochrhein, Nico Richter, Alexander Schwendemann, Kevin Merkel, Leonardo Romano, Bettina Amann, Sparkasse, Lehrer Stefan Tritschler und Markus Vogtmann, Sparkassenverband.

Foto: Sascha Baumann / all4foto.de

BAD SÄCKINGEN (BZ). Beim Planspiel Börse der Sparkasse Hochrhein hat das Schülerteam "Vacanza" des Scheffelgymnasiums Bad Säckingen sein virtuelles Startkapital von 50 000 Euro um knapp 18 Prozent auf 58 894,59 Euro erhöht. Mit diesem Ergebnis erzielten die Schüler vom Scheffel-Gymnasium Bad Säckingen den 16. Platz in Deutschland und den ersten Platz in Baden-Württemberg. Für diesen Erfolg wurden die Schüler jetzt vom Sparkassenverband Baden-Württemberg bei der Landessiegerehrung in Stuttgart mit einem Preisgeld von 1000 Euro belohnt.



BZ • media

Noch mehr BZ?

- alle Artikel unbegrenzt lesen mit BZ-Digital Basis
- inklusive BZ-Plus- und BZ-Archiv-Artikel

Badische  Zeitung

Ressort: [Bad Säckingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Di, 18. Februar 2020:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)
